

Su respiración era profunda

. ZV

Image not found.

Capítulo 1

Su respiración era profunda, su pecho subía y bajaba, sentía que su corazón le saldría por la garganta en cualquier momento, el sudor perlaba su frente, pero nada de eso le importaba mantenía sus ojos fuertemente cerrados, no quería ver, sentía pena, sabía que no estaba haciendo algo malo, pero su educación le hacía sentir que no se le era permitido ver lo que las manos de ese joven hacían por su cuerpo, como reflejo mantenía las piernas cerradas y flexionadas ante la suavidad de la cama en donde ambos yacían, el ligeramente sobre ella mientras que besaba el cuello de la chica delicadamente, esperando que ella pudiera relajarse y dejarse llevar por al menos un momento y poder profesar su amor por ella, el solo podía ver la inocencia de un ángel y algo en él lo hacía sentir culpable, sería el que arrancara la pureza de esa chica, su inocencia, todo para mantener en calma el ímpetu de saberla suya aun si haberla tocado, pero no podía más con esa fuerza incontrolable que emergía del pecho masculino que poseía, de sus feroces manos que se convertían en suaves plumas para conceder suaves y furtivas caricias a la chica, entonces lo hizo; tomo el rostro de la joven entre sus manos y con un suave beso sobre sus labios, tan ligero e inesperado como el aleteo de una mariposa sobre los rosas pétalos de las flores la tranquilizo, lo que llamo la atención de la chica abriendo esas enormes orbes que tenía por ojos, esperando una explicación ante sus actos que si bien le resultaban agradables, le eran consternantes, fijando su mirada en el y con una incógnita en su rostro a lo que él respondió que estaba muy afligida y su intención no era lastimarla o orillarla hacer algo que no estaba dispuesta hacer por su propia integridad, la chica ante la inesperada confesión del joven no pudo evitar derramar una lagrima y llevar su menuda mano en forma de expresión asustada, no es que ella no quisiera estar con él de forma física, tan solo era que tenia miedo, un irracional miedo a ser lastimada más allá de lo físico si no del corazón, esa intangible pero desagradable sensación de desamor que hace que te duela hasta el alma, ella no podía estar segura de lo que pasaría, pero estaba segura y muy consciente que ella estaba enamorada de ese dulce joven que comprendía la situación y su razón de estar asustada, ella limpio la lagrima que corría con el dorso de su delicada muñeca, tomo un gran respiro y beso en los labios al joven sin ningún tapujo, se sorprendió ante la facilidad con la que podía dejarse ir y venir, perderse entre la tan gratificante sensación que le brindaba las posibilidades de sus labios conjugados con los pequeños y delicados toques de la lengua del chico entre sus bocas, jugando a dejar húmedas caricias, aquel beso se intensifico tanto como la falta de aire en sus pulmones se los permitió, el descendió lentamente por su cuello, la sensación era tan estimulante que no pudo evitar exponer su cuello para poder seguir disfrutando de aquella arrebatada sensación, su respiración volvió a agitarse, su corazón volvió a elevarse y su estómago se sentía rígido, pero esta vez no dejaría que sus miedos se apoderaran de ella, el súbitamente deslizo los tirantes de su ligera vestido por los hombros

exponiendo sus pechos, tan blancos como su piel, pero con esos rosados botones que no pudo evitar soltar un suspiro ante la belleza de la desnudes de la hermosa mujer que se encontraba bajo los hechizos de su caricias, de pronto y sin pensarlo se acerco hasta esas pequeñas pero bien bastas montañas las beso y lamio lentamente, ella sentía como él podía succionar lo mejor de ella a través de sus pechos, su respiración ahora era entrecortada, se sentía avergonzada pero al mismo tiempo permitía el acceso al chico para poder ceder ante la placentera sensación, el chico no cabía en el mismo, era la primera vez que la hermosa mujer le permitía llegar a ese punto, no sabia que hacer ni como canalizar el deseo que de pronto sentía, tan presente que lo podía tocar, sentía demasiada fuerza irradiar por sus manos y cuerpo, sentía que no se podía contener, levanto su rostro para ver las sonrojadas mejillas de su novia, ella estaba totalmente desorientada y perdida en las emociones que recientemente descubría, el bajo sus manos por sus muslos y retiro la prenda femenina que por tanto tiempo deseo descubrir, la deslizo por sus piernas sin perder detalle y perfeccionando cada centímetro de piel que iba descubriendo, abrió ligeramente las piernas de la chica cuando una repentina fuerza se lo impidió, la joven ya no se encontraba tan desorientada y por el contrario estaba consciente y presentando especial atención a los movimientos del chico, ahora veía la cara de horror de la chica, cuando el iba a comenzar a pedir disculpas ante el atrevimiento paso lo impensable, ella dejo que abriera sus piernas, tan delicadamente como su urgencia se lo permitió, ella de nuevo estaba asustada, nerviosa, temerosa de lo que se avecinaba, el por el contrario estaba completamente excitado, le sorprendía la actitud de la chica, pero era más su emoción, que decidió ignorar la situación, abrió su cinturón y la pretina de sus pantalones, los deshizo deslizándolos por sus piernas junto con su ropa interior dejándolo al descubierto y desnudo ante la chica, la expresión en el rostro de la joven fue de asustada, ah aterrorizada, no se explicaba como seria el proceso, pero por lo que veía le causaría un dolor físico agudo, estaba muy tensa cuando se percató que el joven se acomodaba entre sus piernas, estaba asustada y desesperada pero al mismo tiempo totalmente contenida de sus emociones, suspiraba fuertemente, jadeaba ante la expectativa, sus pecho se levantaba sus manos sudaban y no sabía donde posicionarlas, así que las acomodo cada una aun lado de su cara, el chico estaba frenético de la emoción pero se comportaba demasiado tranquilo para lo que sentía en ese momento, se sentía fuerte y poderoso, sentía que podía cortar su tensión ante la desesperación entonces sin pensarlo se hundió en ella de una sola embestida, escucho como un potente grito desgarró sus oídos por un segundo, inmediatamente el arrepentimiento vino a él, subió el rostro para observar a la asustada creatura bajo el y solo pudo ver el peor panorama, ella llorando con el rostro contorsionado de dolor, sus manos hechas puño, sus cara totalmente enrojecida, constantes gemidos y quejas de dolor salían a relucir de su garganta, no sabia como detener la sensación de dolor y el al contemplar el dolor que había ocasionado se arrepintió instintivamente, pero no sabia como reparar el daño, le rogo perdón a la joven al acercar su rostro a los pechos

de la mujer, pero ella estaba inconsolable, le pregunto que debía hacer pero ella era incapaz de pronunciar palabras, solo desgarradores sonidos provenían de su garganta, cuando el joven estaba dispuesto a abandonar ese delicado y pequeño espacio entre las piernas de la joven, su mano lo detuvo, ella no quería que él se apartara, parecía que su rostro sopesaba las posibilidades cuando le pidió que empezara a moverse, lo que el chico acato con mucha vergüenza en el rostro y una tristeza en sus ojos, poco a poco los alaridos y dolorosos gemidos de la chica fueron cediendo hasta convertirse en genuinos sonidos de placer el chico no resistió más y se permitió inocular su esencia pura de hombre dentro el tibio y suave espacio femenino de la joven.